

Que los ejercicios tendrán lugar en las oficinas de esta Jefatura, sitas en calle del Teniente Coronel Valenzuela, número 5, cuarto, a las diez horas del día siguiente en el que se cumplan los quince días hábiles, a contar del siguiente al de la publicación de esta Resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Zaragoza, 30 de abril de 1971.—El Ingeniero Jefe de la Quinta Inspección, Fernando Jaime Fanlo.

## ADMINISTRACION LOCAL

*RESOLUCION del Ayuntamiento de Telde (Gran Canaria) en relación con la lista de aspirantes a la oposición para proveer en propiedad tres plazas de Guardias de la Policía Municipal.*

A los efectos señalados en el artículo 7.º del Decreto de 10 de mayo de 1957, se hace público la lista de aspirantes admitidos en la oposición para proveer tres plazas de Guardias de la Policía Municipal, no habiendo sido excluido ninguno de los aspirantes:

- D. Francisco Alvarez Suárez.
- D. Lorenzo Alvarez González.
- D. Rafael Guedes Socorro.
- D. Antonio Rivero Rodríguez.
- D. Salvador González Caballero.
- D. Juan Padrón Quevedo.
- D. Juan Santana Florido.
- D. Humberto Sánchez Artiles.
- D. Antonio Torres Roque.
- D. Tomás Torres Roque.
- D. Vicente Felipe Hernández Arocha.
- D. Manuel Benítez Robaina.

Lo que se hace público para general conocimiento.  
Telde, 5 de junio de 1971.—El Alcalde accidental.—3.472-E.

*RESOLUCION del Ayuntamiento de Telde (Gran Canaria) en relación con el Tribunal calificador de la oposición para proveer en propiedad tres plazas de Guardia de la Policía Municipal.*

A los efectos señalados en el artículo 8.º del Decreto de 10 de mayo de 1957, se hace público que el Tribunal calificador de la oposición para proveer tres plazas de Guardias de la Policía Municipal ha quedado constituido por los siguientes señores:

Presidente:

El Alcalde-Presidente de este Ayuntamiento.

Vocales:

Representante del Profesorado Oficial: Don Adolfo Cutillas Lugo.

Representante de la Dirección General de Administración Local: Don Angel Fernández Hernández.

Representante de la Jefatura Provincial de Tráfico: Don José Aguiar Pérez.

Jefe de la Policía Municipal: Don Martín Otero de Castro Figueroa.

Secretario: El de la Corporación, don Juan Pérez Millán.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Telde, 5 de junio de 1971.—El Alcalde accidental, José Macías Santana.—3.473-E.

*RESOLUCION del Ayuntamiento de Telde (Gran Canaria) por la que se anuncia la fecha y hora para la celebración del primer ejercicio de la oposición para proveer tres plazas de Guardias de la Policía Municipal.*

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 9.º del Decreto de 10 de mayo de 1957, se anuncia que el primer ejercicio de la oposición para proveer tres plazas de Guardias de la Policía Municipal tendrá lugar en el salón de sesiones de esta Casa Consistorial, el próximo día 1 de julio, a las diez de la mañana.

Lo que se hace público para notificación de los señores miembros del Tribunal y señores aspirantes, con independencia de las citaciones que con esta fecha se cursan.

Telde, 5 de junio de 1971.—El Alcalde accidental, José Macías Santana.—3.474-E.

*RESOLUCION del Ayuntamiento de Vitoria por la que se anuncia la provisión de dos plazas de Inspectores de Tributos.*

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Alava» número 57, de 13 de mayo de 1971, se publican las bases por las que se registra la convocatoria para cubrir en propiedad dos plazas de Inspectores de Tributos por medio de concurso. Dichas plazas están dotadas con las retribuciones señaladas para el grado 13 en la Ley 108/1963.

Para tomar parte en el concurso es preciso pertenecer a la Escala Técnico-Administrativa de este Ayuntamiento, contando con dos años de servicios en el Escalafón de Oficiales.

Las instancias se presentarán dentro del plazo de treinta días hábiles, a partir de la publicación de este extracto en el «Boletín Oficial del Estado», adjuntándose a las mismas la relación de méritos alegados y justificados.

La convocatoria, sus bases y cuantos actos administrativos se deriven de ésta y de la actuación del Tribunal podrán ser impugnados por los interesados, en los casos y en la forma establecida por la Ley de Procedimiento Administrativo de 17 de julio de 1958.

Vitoria, 15 de mayo de 1971.—El Alcalde.—3.017-E.

## III. Otras disposiciones

### MINISTERIO DE HACIENDA

*DECRETO 1199-1971, de 3 de junio, por el que se acepta la donación gratuita al Estado que hace la nación de Colombia, de una finca de 29.729,24 metros cuadrados, radicada en Bogotá.*

Por la nación de Colombia ha sido ofrecida gratuitamente al Estado una finca radicada en Bogotá de veintinueve mil setecientos veintinueve coma veinticuatro metros cuadrados, con destino a construir un Centro cultural y docente.

Considerándose conveniente por el referido Ministerio de Educación y Ciencia, así como por el de Asuntos Exteriores, la posesión de dicha finca, procede aceptar la donación gratuita de la misma antes mencionada que hace la nación de Colombia.

En su virtud, a propuesta del Ministro de Hacienda y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día veintiocho de mayo de mil novecientos setenta y uno,

DISPONGO:

Artículo primero.—De conformidad con lo dispuesto en el artículo veinticuatro de la Ley del Patrimonio del Estado, se acepta la donación gratuita al mismo que hace la nación de Colombia de la finca que a continuación se describe:

«Un lote de terreno de otro de mayor extensión situado en la zona urbana de Bogotá, D. E. (Usaquén), y con los siguientes linderos y cabida, así: «De mojón uno a mojón dos, rumbo N.-W., diez grados cero cero minutos, con proyecto carretera trece, distancia de ciento sesenta y siete coma treinta y cinco metros. De mojón dos a mojón cuatro, rumbo S.-E., setenta y nueve grados treinta minutos, con proyecto calle ciento treinta, distancia ciento noventa metros. De mojón cuatro a mojón cinco, rumbo S.-W., seis grados treinta minutos, con colonia de vacaciones, distancia cuarenta coma noventa y tres metros. De mojón cinco a punto H, rumbo S.-E., sesenta y ocho grados treinta minutos, con colonia de vacaciones distancia de veintuno coma cincuenta metros. De punto H a delta tres, rumbo S.-W., nueve grados cero cero minutos, con vía de por medio, colonia de

vacaciones y distancia de ciento diecisiete metros. De cota tres a mojon tres, rumbo S.-E., treinta y siete grados cero cero minutos, de por medio colonia de vacaciones, distancia de treinta y un metros. De mojon tres a mojon uno, rumbo N.-W., ochenta y tres grados cero minutos, línea quebrada con distancia de ochenta metros; cota de nivel, nueve coma cincuenta y cinco, con lote Instituto Lingüístico de Verano; y de cota nueve coma cincuenta y cinco a mojon uno, rumbo setenta y cinco grados cero cero minutos, distancia de ciento dieciséis metros Instituto Lingüístico de Verano, distancia total, ciento noventa y seis metros. Area total del lote: dos hectáreas, nueve mil setecientos veintinueve coma veinticuatro metros cuadrados.»

Artículo segundo.—La finca mencionada deberá incorporarse al Inventario General de Bienes del Estado e inscribirse a su nombre en el Registro de la Propiedad correspondiente.

Artículo tercero.—Por los Ministerios de Asuntos Exteriores y de Hacienda, a través de sus respectivas Direcciones Generales de Relaciones Culturales y Patrimonio del Estado, se llevarán a cabo los tramites necesarios para la efectividad de cuanto se dispone en el presente Decreto, y se faculta a la Representación Diplomática de España en Bogotá para que en nombre del Estado español concurre al otorgamiento de la correspondiente escritura pública.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a tres de junio de mil novecientos setenta y uno.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Hacienda,  
ALBERTO MONREAL LUQUE

*ORDEN de 30 de abril de 1971 por la que se dispone se dé cumplimiento a la sentencia dictada en 28 de noviembre de 1970 por la Sala Tercera del Tribunal Supremo en los recursos contencioso-administrativos números 7.930/63, 8.077/62, 8.207/62 y 11.441/63, promovidos por «Radio Asturias, E.A.J. 19, Sociedad Limitada» contra resoluciones del Tribunal Económico-Administrativo Central de 15 de diciembre de 1967 (dos resoluciones), 19 de enero de 1962 (tres resoluciones), 2 de febrero de 1964 (cuatro resoluciones), 22 de febrero de 1963, 1 de marzo de 1963 y 3 de abril de 1963.*

Ilmo. Sr.: La Sala Tercera de lo Contencioso del Tribunal Supremo, en los recursos contencioso-administrativos números 7.930/63, 8.077/62, 8.207/62 y 11.441/63, interpuestos a nombre de «Radio Asturias, E.A.J. 19, S. L.», contra acuerdos del Tribunal Económico-Administrativo Central de fechas 15 de diciembre de 1967 (dos resoluciones), 19 de enero de 1962 (tres resoluciones), 2 de febrero de 1964 (cuatro resoluciones), 22 de febrero de 1963, 1 de marzo de 1963 y 3 de abril de 1963, sobre «participación del Estado en los ingresos por publicidad radiada», ha dictado sentencia de fecha 28 de noviembre de 1970, cuya parte dispositiva es del tenor literal siguiente:

«Fallamos: Que estimando los recursos contencioso-administrativos acumulados 7.930, 8.077, 8.207 y 11.441, interpuestos a nombre de «Radio Asturias, E.A.J. 19, S. L.», contra resoluciones del Tribunal Económico-Administrativo Central de 15 de diciembre de 1967, 19 de enero de 1962, 2 de febrero de 1963 y 1 de marzo y 5 de abril del mismo año, sobre gravamen exigido a la Empresa recurrente como participación del Estado en la publicidad, debemos declarar y declaramos anuladas y sin efecto, por no conformes a derecho, las referidas resoluciones recurridas, así como las liquidaciones a que las mismas se refieren. Declaramos asimismo nulos el acuerdo de 27 de julio de 1959 y la Orden de la Dirección General de Radiodifusión y Televisión de 2 de marzo de 1964, y ordenamos la devolución a la Entidad recurrente de las cantidades que como superiores al 5 por 100 procedente hayan sido indebidamente ingresadas; sin expresa imposición de costas.

Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legislativa», lo pronunciamos, mandamos y firmamos.»

Y este Ministerio, aceptando en su integridad el preinserto fallo, dispone que la citada sentencia sea cumplida en sus propios términos y que queden sin efecto los acuerdos del Tribunal Económico-Administrativo Central de fechas 15 de diciembre de 1967, 19 de enero de 1962, 2 de febrero de 1962, 22 de febrero de 1963 y 1 de marzo y 5 de abril del mismo año, procediéndose a la devolución a la Entidad recurrente de las cantidades indebidamente ingresadas.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 30 de abril de 1971.—P. D., el Subsecretario, José María Sainz de Vicuña.

Ilmo. Sr. Director general del Tesoro y Presupuestos.

## MINISTERIO DE LA GOBERNACION

*RESOLUCION de la Dirección General de la Jefatura Central de Tráfico por la que se convocan pruebas de selección para Profesores de Escuelas particulares de Conductores de vehículos de tracción mecánica.*

Los resultados obtenidos en las pruebas de selección para Profesores de Escuelas particulares de Conductores convocadas por Resolución de 3 de agosto de 1970, hacen que el número de Profesores siga siendo insuficiente para cubrir la demanda actual. Por ello en base a la autorización contenida en la Orden del Ministerio de la Gobernación de 22 de julio de 1970, se convocan nuevas pruebas para determinar la aptitud de los aspirantes a ejercer como Profesores de Escuelas particulares de Conductores de vehículos de tracción mecánica, de acuerdo con las siguientes

### Bases

#### 1. PRUEBAS A REALIZAR

La selección de los aspirantes se realizará mediante las siguientes pruebas, que tendrán carácter eliminatorio, si bien para evitar desplazamientos a los interesados, la primera y la segunda podrán tener lugar en una misma fecha.

Primera.—Esta prueba constará de los dos ejercicios siguientes:

1.º Resolución de dos problemas de Aritmética sobre las cuatro reglas elementales, regla de tres, quebrados o decimales.

2.º Redacción sobre un tema de carácter general relacionado con la circulación, sacado a suerte entre los de una lista confeccionada por el Tribunal.

El tiempo para la realización de esta prueba será de una hora y treinta minutos.

Segunda.—Consistirá esta prueba en contestar por escrito, en el tiempo máximo de una hora, a una serie de cuestionarios sobre el contenido de los temarios (anexos números 1 y 2) que se publican con la presente Resolución.

Tercera.—Prueba práctica de conducción y circulación en circuito abierto al tráfico general, a fin de valorar objetivamente los siguientes extremos:

— Pericia del aspirante para el manejo del vehículo.

— Cumplimiento de las normas y señales de circulación.

— Actitudes y reacciones del aspirante en relación con los diversos factores que intervienen en la circulación.

Esta prueba se realizará con un automóvil de la segunda categoría, que deberá aportar el aspirante.

Cuarta.—Explicar, durante un tiempo máximo de treinta minutos, la lección que en suerte le corresponda de entre las incluidas en el anexo número 1. Diez minutos antes del comienzo de su actuación los aspirantes conocerán la lección que les haya correspondido, y durante este tiempo podrán tomar notas y utilizarlas para el desarrollo de la misma, aunque sin consultar texto alguno distinto del programa.

En el desarrollo de la lección podrán utilizar una pizarra magnética y el material que hayan seleccionado, durante el tiempo de preparación de la clase, de entre el facilitado por el Tribunal, que consistirá en una colección completa de señales y en una serie de láminas sobre mecánica del automóvil.

En esta prueba se valorarán los conocimientos del aspirante sobre la materia que le haya correspondido y muy principalmente las aptitudes para la enseñanza y la aplicación práctica de conocimientos pedagógicos en la explicación de aquella.

#### 2. EXENCIÓN DE REALIZAR ALGUNA DE LAS PRUEBAS

Estarán exentos de la primera prueba quienes estén en posesión del título de Enseñanza Superior, de Bachillerato Superior, de Escuelas Técnicas de Grado Medio o de Profesor Mercantil y los Maestros nacionales.

También estarán exentos de cualquiera de las tres primeras pruebas quienes por habérselas superado en la convocatoria publicada por Resolución de 3 de agosto de 1970, figuren declarados aptos en las listas publicadas al efecto.

#### 3. REQUISITOS DE LOS CANDIDATOS

Para ser admitido a la práctica de las pruebas selectivas será necesario reunir en la fecha de terminación del plazo de presentación de solicitudes los siguientes requisitos:

- Haber cumplido veintiuno años de edad.
- Ser titular, con tres años de antigüedad al menos, de permiso de conducción de la clase B.
- No tener antecedentes penales.
- Observar buena conducta.
- No haber sido sancionado con la suspensión o anulación del permiso de conducción o, de haberlo sido, tener cumplida la sanción con fecha anterior a los dos años precedentes.
- No padecer enfermedad infecto-contagiosa ni mental.